

秋の深まりを感じる日々になりました

朝夕めっきり涼しくなり、秋が深まってまいりました。学校によっては学芸会や音楽会、展覧会が近づいてきており、子どもたちが、練習や作品作りに頑張っている様子も見られます。今後、寒暖の差が大きくなってくるとは思いますが、体調に気を付けて元気に登下校してほしいと思います。

二学期 今後の予定について（天神小）

まなびの教室の今後の予定です。

なお、詳しい日時については今後、個々に別紙にてお知らせしていく予定です。

- 授業参観 : 10/15(月)
- 二学期 指導終了 : 12/17(月)
- 保護者個人面談 : 12/17(月)午後から

保護者向け研修会へのご参加ありがとうございました！

8月30日（木）に天神小学校でまなびの教室保護者向け研修会を行いました。臨床発達心理士の松村裕美先生をお迎えし、『家庭における子どもとの関わり方のコツ』という演題でお話をいただきました。内容の一部をご紹介します。

- 子どもを理解する
⇒「全部できない」のではなく、「どこまでできますか？」
- 子どもの特性を、視点を変えてふり返る、長所として伝える
(例：落ち着かない ⇒ 行動的である)
- 家庭の長所を活かした取り組み ⇒ それぞれの家庭の特長を活かした教育



苦手を克服することだけを目指さない
目標までの道筋を複数もつ
身近な目標をたてて、達成させる
子どもに自分の得意を意識させる
自信をもてるように励ます

- 進路選択について
⇒子どもの長所、願い、家族の状況を考える
(様々なタイプの都立高校、進路選択の幅は広い)

